



OBVT
Organisme
de bassin versant
du Témiscamingue

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

UNE NOUVELLE IMAGE POUR L'ORGANISME DE BASSIN VERSANT DU TÉMISCAMINGUE

Ville-Marie, le 29 septembre 2010. L'Organisme de bassin versant du Témiscamingue (OBVT) dévoilait hier son nouveau logo lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à l'Hôtel de Ville de Rouyn-Noranda. Le logo gagnant a été sélectionné parmi une soixantaine de dessins à l'issue d'un concours qui s'est tenu durant l'été et qui s'adressait à tous les jeunes de la région de 6 à 17 ans. La jeune gagnante du concours est Ariane Guilbeault âgée de 12 ans de Landrienne. Cette dernière a reçu une bourse de 100\$ par le président de l'OBVT, M. Raymond Moreau, lors de la cérémonie d'inauguration.

Le portrait du bassin versant du Témiscamingue a été présenté lors de la réunion du conseil d'administration qui a suivi la cérémonie. Ce portrait vise à faire une synthèse des principales informations concernant la gestion de l'eau en région. Ce portrait permettra ensuite de mieux identifier les problématiques, les enjeux ainsi que les actions à prioriser afin d'assurer une meilleure gestion de l'eau sur le bassin versant. Dans les mois à venir, l'OBVT déposera la version finale de son portrait au ministère du Développement durable, de l'Environnement et des Parcs du Québec.

- 30 -



Photo 1: L'heureuse gagnante du concours, Ariane Guilbeault, en compagnie du président de l'OBVT, M. Raymond Moreau

Source : Ambroise Lycke, biologiste, M. Sc.
Directeur général
Tél. : 819 629-5010, poste 2